

MARCOUSSIS

Un beau week-end pour le rugby



Les jeunes ont disputé plusieurs matchs avec ardeur.

Ils sont venus nombreux, les 14 et 15 mai, pour participer au tournoi de rugby Souvenir Florian Hameau qui s'est déroulé au stade du Moulin. Des équipes de Ris-Orangis, Athis-Mons, Orsay, Val d'Orge, Montesson, Chatou, Brétigny-sur-Orge et bien sûr l'hôte de ces lieux, l'école de rugby de Marcoussis, étaient réunis pour ce week-end dédié à l'ovalie.

Un peu plus de 650 enfants se sont affrontés lors de matchs de 6 à 15 minutes, selon la catégorie. Si les jeunes étaient nombreux, les accompagnateurs et les parents étaient très présents pour voir leur progéniture disputer avec ardeur des rencontres encadrées par des éducateurs attentifs aux comportements et au respect des règles. ■ J.-P. Lentignac

LA VILLE-DU-BOIS

Le handicap n'a pas de frontières



Le chef d'établissement et les coordinateurs des six écoles européennes ont organisé différents ateliers pour les jeunes.

Joie, amis, expérience inoubliable : autant de mots pour qualifier l'aventure DARES qui vient de s'achever. Du 8 au 14 mai, 23 jeunes d'Irlande, Allemagne, Italie et Turquie, issus d'écoles du primaire et du secondaire, sont venus à l'Institut du Sacré-Cœur, à La Ville-du-Bois, dans le cadre du projet européen Erasmus+. « Ce projet d'établissement, inscrit sur

deux ans, a pour objectif d'accompagner des élèves à besoins spécifiques d'ULIS, encadrés par Christine Magne, et des élèves ordinaires, entourés par Frédérique Gauthier, Nicole Villet et Patrice Bourdiaux, et de favoriser leur mobilité à travers l'Europe. Nous sommes là pour les aider à surmonter leurs difficultés grâce à des ateliers adaptés, afin que leur handi-



cap ne soit plus un frein. Nous avons mis en place des ateliers innovants, l'école doit s'adapter et favoriser leur intégration », explique Danielle Lavollée, experte auprès de l'agence Erasmus+ France éducation formation et coordinatrice européenne et française.

Ainsi, des ateliers pédagogiques d'inclusion multiculturels et innovants pour gérer les diffi-

cultés de chacun et être en adéquation avec les cursus scolaires européens ont été proposés. A l'issue de ces deux ans d'expérience, deux publications verront le jour : un livre européen de cuisine et un livret pédagogique sur l'inclusion d'élèves à besoins spécifiques ou ordinaires dans les projets européens et les mobilités.

■ Maryne Vialette

MONTLHÉRY

40 000 euros pour la dystonie

Ils ne sont pas rentrés les mains vides. Partis pour une nouvelle randonnée cycliste le jeudi 5 mai, les coureurs de la Tomato contre la dystonie ont réalisé un beau parcours entre Montlhéry et Marmande. Lors de la soirée de gala, qui a eu lieu le dimanche 8 mai, un chèque de 40 000 euros a été remis au Professeur Philippe Coubes, neurochirurgien au CHU de Montpellier, qui participe à la recherche médicale pour lutter contre cette maladie. « Depuis 2004 nous



Le chèque a été remis lors de la soirée de gala.

avons donné 460 000 euros à la recherche. Nous espérons passer la barre du demi million d'euros », a expliqué le président

de l'association, Jean-Pierre Lentignac, qui prépare déjà la prochaine édition avec son équipe.

Le capitaine Schmitt rejoint le CIS

Il a souhaité faire partie de la grande famille des soldats du feu. Après avoir intégré le Sdis comme officier en 2008, le capitaine Mathieu Schmitt est désormais chef de centre du centre d'incendie et de secours de Montlhéry/La Ville-du-Bois. Il a remplacé le lieutenant Maurice Rollin lors d'une cérémonie de passation le mardi 10 mai. « Vos qualités sont reconnues par votre hiérarchie et je suis persuadé que vous saurez motiver et encadrer vos équipes comme il se doit. Vous



Le lieutenant-colonel Laporte transmet le drapeau du centre de secours au capitaine Mathieu Schmitt.

serez épaulé jusqu'à son départ, en septembre prochain au groupe Prévention, par le lieu-

tenant Thierry Le Boudec », a souligné Dominique Echarroux, président du Sdis 91. ■ J.-P. L.

NOZAY

Un week-end très chargé pour les Nozéens



En plus de la brocante, la fête du jeu et l'exposition des Ateliers détente ont attiré de nombreux habitants.

C'était la fête au village ! Chaque année, la commune organise un florilège d'animations à l'occasion du week-end de la Pentecôte. Pour cette nouvelle édition,

les habitants ont pu profiter de la fête du jeu à la médiathèque Francis Huster et d'un défilé de lampions avant le feu d'artifice, le samedi. Dès le lendemain, ils ont pu chiner



après des 200 exposants présents pour la traditionnelle brocante. Et pour ceux qui préfèrent l'art aux vieux objets, Les ateliers de détente de Nozay proposaient une grande

exposition à la salle Arthur-Rimbaud. L'occasion pour les membres de présenter les travaux réalisés lors des différents ateliers.

■ J.-P. Lentignac

L'actu en bref et en images à Longpont-sur-Orge

LES JEUNES ONT RÉUSSI LEUR PERMIS PIÉTONS



Porté par la municipalité et la police municipale, le permis piétons a pour objectif de responsabiliser les enfants pour qu'ils soient davantage en sécurité lors de leurs déplacements quotidiens à pied. Le vendredi 13 mai, c'est en présence des enseignants du groupe scolaire Jean-Ferrat et des élus que Philippe Hamon, le maire, a remis à 51 écoliers des classes de CE1 le précieux diplôme.